

Boletín de Prensa

Cormagdalena continúa su apoyo a los programas de emprendimiento en el corregimiento de Pasacaballos, departamento de Bolívar

- *Cormagdalena y el SENA se unieron para llevar a cabo capacitaciones a los habitantes de esta población a orillas del Canal del Dique.*
- *En lo que va de este Gobierno, se han destinado \$180 millones para inversión de programas y ayudas a los pobladores en Pasacaballos.*

Pasacaballos, Bolívar. Septiembre 22 de 2021. Jennifer Meñaca aprendió a hacer helados artesanales viendo videos en YouTube. Los prepara en la cocina de su casa y los vende de diversos sabores, dependiendo de la fruta que esté en cosecha, a sus vecinos que llegan buscando refrescarse del intenso calor que se siente en Pasacaballos, a orillas del Canal del Dique, en el departamento de Bolívar. Precisamente, fue con la venta de helados que Jennifer encontró una oportunidad de innovar en su municipio.

Ella es una de las personas que hace parte del diverso grupo que asiste a la formación sobre emprendimiento y negocios que la Corporación del Río Grande de la Magdalena (Cormagdalena) lleva a cabo en alianza con el SENA de la Regional Bolívar.

“Esta ha sido una gran ayuda porque muchas veces tenemos ideas, pero no sabemos organizarnos. Las capacitaciones me parecen dinámicas y participativas. Estoy muy agradecida por todo lo que estoy aprendiendo”, expresa Jennifer.

Las clases, que irán hasta la primera semana de octubre, tratan sobre innovación, creatividad, mentalidad empresarial, entre otros temas y se llevan a cabo en modalidad virtual y las personas que no cuentan con un computador o acceso a internet asisten a espacio totalmente equipado, en el salón comunal Primero de Agosto de esta población en el Canal del Dique.

“Estas acciones hacen parte del compromiso de Cormagdalena con la comunidad de los municipios ribereños. Los cursos son prácticos y enseñan a llevar a cabo



ideas de negocio que contribuyan al fomento del turismo en este corregimiento, aportando así a la dinámica de la economía de las familias”, explicó Pedro Pablo Jurado, director de Cormagdalena.

Desde comienzos de año Cormagdalena ha venido implementando acciones con la comunidad de Pasacaballos con el firme propósito de contribuir a mejorar la calidad de vida de los habitantes de comunidades en la ribera del río Magdalena.

Precisamente, la comunidad de pescadores ha recibido este año 11 embarcaciones, 8 motores, 4 baterías para carro, congeladores, insumos de pesca y utensilios de cocina. Todo esto con el fin de aportar a la generación de ingresos por medio de la pesca artesanal.

Por otro lado, también se han visto beneficiadas las asociaciones de agricultores del Canal del Dique los cuales han recibido elementos de construcción, computadores y productos para el levante y engorde de cerdo. El consejo comunitario recibió también material de oficina y dotación de uniformes y calzados para continuar su labor diaria.

Dichos programas y proyectos buscan llevar oferta académica y empresarial a los municipios en la ribera del río Magdalena, además de brindar oportunidades de crecimiento y empleo, para así contribuir a la senda de reactivación económica que lleva el país.